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COMPTE-RENDU 
ASSEMBLEE PLENIERE SPPPI ESTUAIRE ADOUR  

11 MARS 2022 
 
 

 

Participants à la réunion de lôassembl®e pl®ni¯re du SPPPI Estuaire Adour 
 

Présents : 
M. LE MOING-SURZUR ï Sous-Préfet de Bayonne. 
M. BARON ï Sous-préfet de Dax. 
Mme HARDOUIN ï Adjointe à la transition écologique, solidaire et citoyenne, Ville de Bayonne, Conseillère 
communautaire, Communaut® dôAgglom®ration Pays Basque (CAPB). 
Mme NOGARO ï Adjointe Développement économique, Économie Sociale et Solidaire, Commerce et 
Agriculture Vice-Présidente en charge de la Transition écologique, de l'agriculture et des déplacements, 
Communauté de communes Le Seignanx. 
M. BERGÉ ï Conseiller Régional, Délégué Ports et aéroports, Région Nouvelle-Aquitaine. 
M. GONZALEZ ï Maire, Ville de Boucau. 
Mme DEQUEKER ï Adjointe Environnement, Ville dôAnglet, Conseillère communautaire Communauté 
dôAgglom®ration Pays Basque. 
Mme BIRLES ï Conseillère municipale, Ville de Tarnos. 

M. GUNSETT ï Directeur Administratif et Financier des Services Techniques, Ville dôAnglet. 
M. LACHAU ï SIDPC, Préfecture des Landes. 
M. CHAUPRADE ï Stagiaire SIDPC, Préfecture des Landes.  
M. LUSSON ï Directeur, ALKION TERMINAL BAYONNE. 
M. LAGARDE ï Technicien Environnement, Ville de Tarnos. 

M. AGOSTINI ï Adjoint sous-direction du Port de Bayonne, Région Nouvelle-Aquitaine. 
M. MARTY ï Directeur Ports et Equipements, CCI BAYONNE PAYS BASQUE 
M. LAJUSTICIA ï Responsable Adjoint charg® de lôexploitation, CCI BAYONNE PAYS BASQUE. 
M. DE RECY ï Capitaine d'armement, CCI BAYONNE PAYS BASQUE. 
M. BIDART ï Chef de lôunité Police de lôEau Pays Basque, DDTM64. 
M. DUBERT ï Responsable Antenne Bayonne, DREAL Nouvelle Aquitaine UD64. 
M. BERTRAND ï Ingénieur Environnement Santé, ARS Nouvelle-Aquitaine. 
M. KHAMMOUNI ï Directeur TIMAC AGRO. 
Mme MELQUIOT ï Responsable Développement durable, CELSA France. 
Mme MONTOYA ï Coordinatrice Environnement, CELSA France. 
M. HAUSSER ï Commandant de Port, Capitainerie.  
M. LAGRABE ï SDIS64. 
Mme DELAVENNE ï Association IDEAL. 
M. BOTELLA ï Président, Association des Habitants du Quartier St Bernard. 
M. CINGAL ï Président SEPANSO 40. 
M. BILHERE ï Représentant AMIC. 
M. ARDIACO ï Représentant ADALA. 
M. VIDAL ï SOS Littoral Angloy. 
M. BAYLE ï Représentant SEPANSO Sud Adour. 
Mme BAREILLE ï Animatrice SAGE Adour aval, Institution Adour. 
M. LEUENBERGER ï Représentant CADE. 
M. AGIUS ï Directeur, LAE/PBE. 
 
Excusés : 
M. MABILLET ï Adjoint Transition écologique, Mobilité, Participation citoyenne, Ville de Tarnos. 
Mme COLIN ï Directrice Transition Ecologique et Energétique, CAPB. 
Mme CHOUPAY ï Directrice Usine Tarnos, TIMAC AGRO. 
M. PUSSÉ ï Association ZIPADOUR 
M. GUIHARD ï Directeur MAISICA et Président PBA 
M. JOUVE ï Technicien, Ville de Tarnos. 
M. BEGUE ï SDIS40. 
M. MARTI ï Représentant CADE. 
 
Animation : 
M. Valérie BÉDÈRE ï ECOSCOPE. 
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ORDRE DU JOUR 

 
Assemblée générale ASPPPI 

-Présentation du Rapport moral 2021. Vote. 
-Présentation du Rapport financier 2021. Vote. 
-Point sur le Bureau 2022. 

 
Bilan annuel des alertes Nuisances 2021 

-Présentation du suivi de la procédure Alerte Nuisances. 
-Point sur les améliorations des sites industriels. 
-Proposition de travail sur une action ciblée en 2023. 

 
Bilan des dragages  

-Présentation du bilan 2021 ï CCI Bayonne Pays Basque. 
-Point DDTM 64 ï Qualité des sédiments. 

 
Etude de lôimpact du d®chargement sur les quais publics 

-Etude CCI Bayonne Pays Basque. 
 
Questions diverses  
 

 
Ouverture de la séance 

Mme HARDOUIN ï Présidente du SPPPI Estuaire de lôAdour 

 
Je vous propose de faire un rapide tour de table avant de démarrer les présentations. 
 
A présent, je vous propose de proc®der ¨ lôassembl®e g®n®rale annuelle de lôassociation SPPPI 
Estuaire de lôAdour. 
 
 

Assemblée générale de lôASPPPI Estuaire de lôAdour 

Mme HARDOUIN ï Présidente du SPPPI Estuaire de lôAdour 

 
 
Le rapport moral 2021 relate les travaux de lôann®e. Vous avez reçu les documents avant la 
r®union et pour la plupart, vous avez suivi les travaux de lôann®e ®coul®e, jôen fais donc une 
synthèse rapide. 
 
Comme vous pouvez le lire ¨ lô®cran, les travaux ont ®t® intenses, ils se sont organis®s autour des 
diverses et nombreuses réunions de préparation, de 3 réunions de bureau, de 3 réunions de 
plénière et de 2 réunions de CSS. 
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Le suivi du site internet a été régulièrement mis à jour, notamment pour la mise en ligne des divers 
documents, la saisie et la diffusion des communiqués et le traitement des informations relatives 
aux alertes Nuisances.  
 
La communication de lô®tude de zone et la proc®dure alertes Nuisances, dont le bilan sera 
présenté juste après, ont donné lieu à des réunions spécifiques qui ont énoncées plus haut dans la 
présentation. 
 

 

 

 
 

 



  Assemblée plénière 11 mars 2022 

 

Page 6 sur 43 

 
 
Avez-vous des questions sur le rapport moral ? 
 
Je soumets le rapport moral au vote :  

- Qui est contre ? 0. 
- Qui sôabstient ? 0. 

Je vous remercie. 
 
Le rapport financier rappelle les recettes et les dépenses du SPPPI. 
 

 
 
En 2021, les recettes sont identiques aux années passées. 
 
En revanche, lôaccroissement de lôactivité, en lien avec la communication de lôétude de zone et 
avec lôaugmentation massive des alertes Nuisances, a généré une dépense exceptionnelle par le 
biais dôun avenant à la mission dôECOSCOPE. 
 
Les deux diaporamas sont rédigés par SOGECA, société dôexpertise-comptable qui suit et valide 
les comptes de lôASPPPI. Ils font état de la situation comptable à la clôture du 31/12/2021. 
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Avez-vous des questions sur le rapport financier ?  
 
Je soumets le rapport financier au vote :  

- Qui est contre ? 0. 
- Qui sôabstient ? 0. 

Je vous remercie. 
 
Pour 2022, les recettes sont identiques. Le marché pour lôanimation a été adapté pour maîtriser les 
dépenses en lien avec lôaccroissement des travaux. Une partie forfaitaire couvre le volet animation 
et logistique habituel, une partie à bons de commande permettra dôajuster en cas de dépassement 
notamment des alertes Nuisances. 
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La composition du Bureau est rappelée. Nous avons reçu une nouvelle désignation au sein de 
lôassociation IDEAL qui sera représentée par Mme Marie-Ange DELAVENNE. 
 
 
 

 
 

 

 

 
Avez-vous des questions concernant lôassemblée générale de lôAssociation ? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


